

10. Wahl der Mitglieder der Berufsbildungskommission für die Amtsdauer 2019–2023

Antrag des Regierungsrates vom 12. Juni 2019 und gleichlautender Antrag der Kommission für Bildung und Kultur vom 9. Juli 2019

Vorlage 5556

Christoph Ziegler (GLP, Elgg), Präsident der Kommission für Bildung und Kultur (KBIK): Jetzt ist also die Berufsbildungskommission an der Reihe. Diese Vorlage ist wirklich unspektakulär. Die KBIK ist mit der Wahl des Regierungsrates einverstanden und beantragt die Genehmigung aller gewählten Mitglieder der Berufsbildungskommission.

Veränderungen gibt es nur auf zwei Positionen: Der bisherige Vertreter des Kaufmännischen Verbandes, Rolf Butz, ist zurückgetreten. Er wird durch Amalia Zurkirchen und damit eine Vertreterin des gleichen Verbandes ersetzt. Bei der Vertretung des MBA (*Mittelschul- und Berufsbildungsamt*) gibt es auch einen Wechsel. Der zurückgetretene Andres Meerstetter wird durch Sandra Nonella ersetzt. Also ganz dem Zeitgeist entsprechend zwei Frauen für zwei Männer. Der Vertreter des Bildungsrates wird erst bestimmt werden können, wenn der neue Bildungsrat gewählt ist beziehungsweise – so muss ich jetzt sagen – konstituiert ist. Voraussichtlich im Oktober kann der Bildungsrat seine Vertretung nominieren. Es wird dann nochmals eine weitere Vorlage dazu geben.

Im Namen der KBIK beantrage ich Ihnen Zustimmung zu dieser Vorlage gemäss Antrag des Regierungsrates. Besten Dank.

Sarah Akanji (SP, Wiesendangen): Die SP unterstützt die Wahl der Mitglieder der Berufsbildungskommission, und wir wünschen ihnen in ihrem Amt alles Gute, insbesondere den beiden neuen Mitgliedern Amalia Zurkirchen und Sandra Nonella.

In den kommenden Jahren stehen wichtige Themen an, beispielsweise die Digitalisierung von Lehrmitteln und die Inklusion von allen Schülerinnen und Schülern. Wir hoffen, dass die Herausforderungen der Digitalisierung und der damit einhergehenden Zugänglichkeit für alle sowie die Barrierefreiheit von Lehrmitteln im Sinne der Inklusion von der neuen Berufsbildungskommission angepackt und umgesetzt werden. Herzlichen Dank.

Eintreten

ist beschlossen, nachdem kein anderer Antrag gestellt worden ist.

Detailberatung

Titel und Ingres

Teilprotokoll – Kantonsrat, 16. Sitzung vom 02. September 2019

I. und II.

Keine Bemerkungen; genehmigt.

Abstimmung

Der Kantonsrat beschliesst mit 159: 0 Stimmen (bei 0 Enthaltungen), der Vorlage 5556 zuzustimmen und die Wahl der Mitglieder der Berufsbildungskommission zu genehmigen.

Ratspräsident Dieter Kläy: Ich gratuliere auch hier allen Gewählten und wünsche viel Erfolg und Befriedigung im Amt.

Das Geschäft ist erledigt.